

PRECIOS DE SUSCRIPCION

3 meses, ptas. 4 = 10 = 18
6 meses, 8 = 9 = 25
12 = 16 = 48

Número sueldo 5 céntimos

Oficinas: San Marcial, 10

Miércoles 12 de Marzo de 1913

DIARIO REPUBLICANO

Año XXIX :: SAN SEBASTIAN :: Núm. 9.969

TARIFA DE ANUNCIOS
Pago adelantado
Teléfono número 24

donde quizá, fuera de las Juntas generales, se muestra más rico y detallado el Fuero de Guipúzcoa en su materia judicial. Nada menos que siete Títulos...

El primer Tribunal, el más alto dentro de la Provincia, era el que formaba el corregidor con su Audiencia. Era el corregidor el que presidía el Consejo de Regencia...

Después del Tribunal del corregidor eran los alcaldes ordinarios de la Provincia y criminal, alta y baja, mixto imperio...

Mas no sólo era reconocida esa competencia ante el corregidor. Tenían también el capitán general de la Provincia...

En su embargo de estos tribunales, hubo otro tribunal más o menos de carácter municipal de los tiempos rudos del Fuero...

siete en toda la Provincia. Los casos en que habían de conocer, llamados casos de Hermandad, consistían: «El primero, si alguno hurtara o robara alguna cosa...

Tampoco en los procesos y sentencias hechos o por hacer por dichos alcaldes de la Hermandad podían entrometerse, fuera la manera que se emplease...

Después del Tribunal del corregidor eran los alcaldes ordinarios de la Provincia y criminal, alta y baja, mixto imperio...

Mas no sólo era reconocida esa competencia ante el corregidor. Tenían también el capitán general de la Provincia...

En su embargo de estos tribunales, hubo otro tribunal más o menos de carácter municipal de los tiempos rudos del Fuero...

DE LA LUCHA ATACADO CABOS

Por el artículo que ayer publicábamos sobre la lucha electoral se habrá comprendido nuestro propósito de no remover sus cenizas, para no reavivar el resaca...

El órgano carlista, en su artículo de ayer, quiere «dar parte a la luz» y no lo hace más que envolverse a sí mismo en las tinieblas de la sinrazón.

El periódico carlista sabe que lo que dice no tiene autoridad alguna. Lo dice por decirlo, para que se le oiga más.

El señor Aguiñaga hizo sus primeros estudios en la casa de los señores de las villas y las de Vergara, Elizqueta y Mondragón...

El señor Aguiñaga, además de por su singularidad, es denotado por el dinamismo que le habrán votado algunos nacionalistas...

cuenda a este propósito que fué Alemania quien rechazó la proposición sobre la limitación de los armamentos hecha por la Convención de La Haya.

La prensa liberal inglesa, principalmente la llamada radical, sigue atacando a Francia desde que se armaron hasta los dientes y desarmado bien a las claras la conducta francesa.

EL PROTECTORADO España en Marruecos

Ayer tarde, previa una reunión preparatoria celebrada el lunes, se verificó en el ministerio de Estado...

El jefe del gobierno, al despachar ayer con don Alfonso, puso a la firma los decretos relativos a la anunciada combinación diplomática.

Subasta y Concurso Para la adquisición de la subasta de distribución de las aguas de Ayele se celebró ayer subasta presentándose una sola oferta...

Finalmente dará una conferencia sobre materia tan importante como es la prevención del Ahorro, el digno voto de la Junta de Instrucción y del Consejo de administración de la Mutuaidad don Tomás Barba...

seo de la Concha desde la Perla del Océano hasta el túnel del Antiguo.

Al permiso que solicita don Santiago Olazurrutegi para trasladar su depósito particular de carbones.

Al permiso que solicita don Santiago Olazurrutegi para trasladar su depósito particular de carbones.

LA FIRMA

El jefe del gobierno, al despachar ayer con don Alfonso, puso a la firma los decretos relativos a la anunciada combinación diplomática.

Subasta y Concurso Para la adquisición de la subasta de distribución de las aguas de Ayele se celebró ayer subasta presentándose una sola oferta...

Finalmente dará una conferencia sobre materia tan importante como es la prevención del Ahorro, el digno voto de la Junta de Instrucción y del Consejo de administración de la Mutuaidad don Tomás Barba...

El jefe del gobierno, al despachar ayer con don Alfonso, puso a la firma los decretos relativos a la anunciada combinación diplomática.

to y haciéndose aplaudir, cosa que en esta ópera tiene más mérito que en otras obras por tener su «particella» una lección...

El herido señor Rodrigo hizo cuando pudo por hacer agradable aquel conde de Luna, falso y mala persona, y salió airado...

LA SALUD DEL PAPA

Rom contradice los rumores que circulan sobre la salud del Papa. El papa Gregorio ha estado en un estado de salud bastante bueno...

El jefe del gobierno, al despachar ayer con don Alfonso, puso a la firma los decretos relativos a la anunciada combinación diplomática.

Subasta y Concurso Para la adquisición de la subasta de distribución de las aguas de Ayele se celebró ayer subasta presentándose una sola oferta...

Finalmente dará una conferencia sobre materia tan importante como es la prevención del Ahorro, el digno voto de la Junta de Instrucción y del Consejo de administración de la Mutuaidad don Tomás Barba...